

d'avoir adopté une méthode d'enseignement convenable à son jeune âge; car il ne faut pas oublier que la manière d'enseigner aux enfants doit être proportionnée à leur intelligence et à leurs facultés.

C'est ainsi qu'il apprécierait la valeur de l'instruction qui lui a été donnée et qu'il serait en mesure de discuter avec conviction et sans crainte les fausses doctrines des libres penseurs de nos jours.

Pour en arriver à ce but, il faudrait de plus en plus intéresser les jeunes à l'étude de la religion et leur rendre cet enseignement attrayant.

Nous verrons prochainement quelles sont les causes d'ordre pratique de cette crise religieuse.

Louis de Courville.

